

Nichts in der Birne, oder was?

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 07. Januar 2021 um 12:25 Uhr

Dreister Diebstahl am ersten Tag des Jahres

Nichts in der Birne, oder was?

Donnerstag 7. Januar 2021 **Gieboldehausen (wbn) Alles was nicht niet- und nagel-fest ist, wird anscheinend weggeschleppt.**

Oder wenn man nichts in der Birne hat, klaut man fremde Birnen, oder in diesem Fall, gleich drei ganze Signallampen einer Straßenabspernung. So geschehen in Gieboldehausen. Nachfolgend der Polizeibericht aus Göttingen: "Berliner Straße in der Zeit zwischen Freitag, 1. Januar 2021, gegen 09.00 Uhr und Samstag, 2. Januar 2021, gegen 09.00 Uhr. In Gieboldehausen haben Unbekannte am vergangenen Wochenende drei Signallampen einer Straßenabspernung gestohlen.

Fortsetzung von Seite 1

Sie verschwanden in der Zeit von Freitag- (01.01.2021) bis Samstagmorgen (02.01.2021) von einer Absperrschranke in der Berliner Straße. Von den Dieben fehlt bislang jede Spur. Sachdienliche Hinweise nimmt die Polizeistation Gieboldehausen unter Telefon 05528/20584-0 entgegen."